

Anleitung zur Versiegelung, Klebung und Pflege:

- Versiegeln Sie Ihr Holz mit *der-materialspezialist* **BLADE PROTECTOR**.
- Tragen Sie eine Schicht *der-materialspezialist* **CONTACT PREMIUM PLUS** Belagkleber auf Ihr Tischtennis Holz auf und lassen diese ca. 15min durchtrocknen.
- Montieren Sie eine Klebefolie auf die Rückseite Ihres Belages und ziehen Sie das Deckblatt der Klebefolie ab.
- Anschließend die klebrige Seite der Klebefolie ebenfalls mit *der-materialspezialist* **CONTACT PREMIUM PLUS** einstreichen und ca. 15 min abtrocknen lassen.
- Als Letztes einfach den Belag auf das Holz legen und mit einer Andruckrolle befestigen. Der überstehende Teil des Belages kann nun problemlos abgeschnitten werden.
- Achten Sie bitte bei einer möglichen Demontage darauf, das Sie den Belag vorsichtig von allen Seiten ohne Ziehen und mit der Klebefolie demontieren!
- Reinigen Sie Ihren Glanti regelmäßig mit *der-materialspezialist* **PRO-ANTI-CLEAN** um die Spieleigenschaften des Belages zu erhalten.

Guidelines for sealing, glueing and care:

- Seal your blade by using *der-materialspezialist* **BLADE PROTECTOR**.
- Apply one layer of *der-materialspezialist* **CONTACT PREMIUM PLUS** glue on your blade and let it dry for 15 minutes.
- Stick a gluing sheet on the backside of your rubber and pull off the backside of your gluing sheet.
- Apply *der-materialspezialist* **CONTACT PREMIUM PLUS** on the sticky side of your gluing sheet and let it dry for approximately 15 minutes.
- Last step: Rest the rubber on the blade and fix it on the blade by using a pich roller. The excessive part of the rubber can be cut off without a problem.
- When removing the rubber, be cautious of removing it evenly from alle sides of the blade without pulling and make sure you remove the gluing sheet with the rubber.
- Clean your slick anti regularly with *der-materialspezialist* **PRO-ANTI-CLEAN** to maintain the properties of the rubber.